



L'affaire Hervé Bopda, un présumé prédateur sexuel qui fait trembler la toile camerounaise, a déclenché une onde de choc au sein de l'opinion publique. Depuis le 20 janvier, une série de témoignages anonymes révèle un modus operandi brutal où des femmes principalement, sont abordées, kidnappées, violées, séquestrées ou torturées par Hervé Bopda. Parallèlement, des internautes demandent la destitution de Miss Cameroun, Princesse Issie, accusée d'avoir gardé le silence face à cette affaire.

#### **Les révélations glaçantes de N'zui Manto :**

N'zui Manto, un lanceur d'alerte camerounais vivant à l'étranger, est à l'origine de la mise en lumière de l'affaire Hervé Bopda. Depuis le 20 janvier, près de 100 témoignages anonymes ont été partagés, décrivant des actes d'une extrême violence perpétrés par cet individu sulfureux. La Toile est choquée devant l'horreur de ces révélations.

#### **La demande de destitution de Miss Cameroun :**

Au cœur de cette affaire, les internautes ont pointé du doigt Miss Cameroun, Princesse Issie, accusée d'avoir gardé le silence face à cette scandaleuse histoire. Sa réaction maladroite, où elle affirme que les Miss ne jouent pas un rôle dans de tels cas, a suscité une vive réaction sur la toile. Certains internautes vont jusqu'à demander sa destitution en tant que Miss Cameroun

2023.

**Le besoin d'enquêtes pour établir la vérité :**

Il est important de souligner qu'à ce jour, rien ne permet d'affirmer la véracité des témoignages anonymes. Cependant, cela pourrait ouvrir la voie à d'éventuelles enquêtes afin de faire toute la lumière sur cette affaire impliquant Hervé Bopda.